

Clés du Bâtiment IV officiellement remises à l'a.s.b.l. *frESCH*

Lundi, 13 juillet 2020. Ce vendredi 10 juillet, Madame Margaux Radici, *Head of Real Estate Luxembourg & Germany* d'ArcelorMittal Luxembourg a officiellement remis les clés du Bâtiment IV au Président de l'a.s.b.l. *frEsch*, Monsieur Pierre-Marc Knaff, pour une durée de 3 ans. La remise des clés s'est déroulée en présence du Collège des Bourgmestre et Échevins de la Ville d'Esch et des représentants de certaines associations (ILL, Hariko et Cueva) qui seront accueillies au sein du Bâtiment IV.

Construit au début du XXe siècle, le Bâtiment IV est l'ancien bâtiment de la Direction du site d'Esch-Schifflange, aujourd'hui propriété d'ArcelorMittal. Il a également accueilli aux débuts des années 2000 une école destinée aux professions de la santé et n'était plus occupé depuis 2014. C'est en mémoire de ce patrimoine industriel que le projet conservera le nom originel du bâtiment.

Les responsables de *frEsch* vont maintenant pouvoir démarrer le projet du Bâtiment IV. L'association mettra à disposition de différents acteurs (habitants, associations et institutions culturelles et socio-culturelles), des espaces de création et favorisera les rencontres et synergies entre ces derniers. Le Bâtiment IV accueillera notamment différents projets ambitieux pour l'année 2022, Capitale Européenne de la Culture, grâce au soutien de la Ville d'Esch et au financement exceptionnel de l'*Œuvre Nationale de Secours Grande-Duchesse Charlotte*.

Plus d'informations sur www.esch.lu et au Service relations publiques de la Ville d'Esch : relationspubliques@villeesch.lu - +352 2754 4101